

**sábado, 29 de junio de 2019**

## **NUEVA EDICIÓN DEL ESTUDIO DE MELVIN HOYOS SOBRE LOS BILLETES ECUATORIANOS**



El que es sin duda el estudio más completo sobre los billetes ecuatorianos, tiene ya una segunda edición.

Se trata de la *Historia del papel moneda en el Ecuador*, de Melvin Hoyos Galarza, vicepresidente de la Asociación Filatélica Ecuatoriana y miembro del Grupo Ecuador.

Desde su primera edición, hace nueve años, la obra se convirtió en un referente obligado, no solo para los interesados en la notafilia ecuatoriana, sino también para los estudiosos de la historia económica y monetaria del Ecuador.

Esta nueva edición, realizada por el Programa Editorial de la Municipalidad de Guayaquil, cambia únicamente el formato de la obra, pero mantiene la excelente calidad gráfica y las abundantes ilustraciones a todo color, que hacen del texto no solo una obra de gran contenido, sino también un trabajo de muy alta calidad gráfica.

El libro cuenta la historia de los primeros billetes ecuatorianos, de los que no se conservan ejemplares, para luego abordar el desarrollo de los bancos emisores y la creación del Banco Central del Ecuador. El registro de series y firmas de los billetes emitidos por esta última entidad, es sin duda un valioso auxiliar para los coleccionistas de billetes ecuatorianos.

Sin duda, un texto imprescindible para cualquier coleccionista.